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第3170回例会

プログラム

ローターアクトクラブ活動報告

会長
幹事

鵜飼和司君
仲山祐次君

ロータリーソング「我等の生業」

　　　　　　第3169回例会の記録

　　　　　　2014年9月４日（木）

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　磯部茂

　この1週間のニュースの中で一番印象深かった

のは､全国高等学校軟式野球大会の話題だった

でしょう。地元岐阜の中京高校と広島崇徳高校が

準決勝で延長50回の熱戦を繰り広げ､結果中京

高校が勝利しましたが､負けた崇徳高校の選手た

ちも次の決勝戦で対戦相手の応援をし、高校球

児のスポーツマンシップとさわやかさで全国に感

動を与えてくれました｡このシーンを見ていて私共

一宮ＲＣの故田中鉄三郎氏のことが思い出されま

した。

田中先輩は一宮高校の野球部で甲子園に出場さ

れ､惜しくも負けられましたが､対戦相手の校歌が

流れるときベンチ前で全員整列し健闘を称えられ、

それ以降どの試合でも選手たちが同じようにする

ようになったとのこと。

　いつもお酒の席になるとこのお話を本当に嬉し

そうに話して見えました。

　余談になりますが中京高校の選手も学校に帰っ

て､早速広島への災害募金活動に取り組んだとの

こと、久しぶりの良いお話です。
理事会報告　　　　　　　幹事 則竹伸也
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報告事項＊

9月度のプログラムは週報掲載

８月度のニコボックスは48,000円

８月度のドリンクニコボックスは4,820円
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キ　　　　　　　次回の予定

第3回研修例会
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E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

　会　　長磯部　茂　幹　　事則竹仲也
　会長ｴﾚｸﾄ猪子　識見　副　幹事桑原　英寿
　副会長加藤　恭平　広報会報委員長小島　幹人

＊協議事項＊以下の項目を承認

☆ガバナー補佐訪問について

☆創立65周年記念例会について

☆65週年記念事業記念碑移設式について

☆ロータリー希望の風奨学金について

☆米山一人100円寄付について

☆ロータリーデー記念品について

☆RYLAセミナースポーツジャケット作成について

☆広島豪雨災害義援金について

☆9月末引落しWFFチケット10､000円
地区内クラブ研修･情報委員長会議報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　船橋正員

深川純一2680地区パストガバナー

“ロータリーの目的"と題する講話内容要旨報告

ロークリークラブが1905年発足以来1927年にか

けて､その原理､概念を築き上げてきた過程につ

いて2680地区パストガバナー深川純一氏からの

お話しがあった。

当初ロークリークラブは定例親睦会として始められ、

この間の親睦から奉仕の思想が築かれてきた。

真の親睦とは職種､身分､先輩後輩にかかわらず

公平､対等な立場で話し合う例会の場から出来上

がり、各位が心と心を磨き合い、向上心を育み、

各々の職場での企業倫理を育むことが重要である。

その中から各会員がより理想的な企業哲学を持ち、

それを実践しようとする所から、おのずとそれが奉

仕の思想につながる｡親睦の場は各界どこにでも

存在するが、それは好きとか嫌いをむねとする感

性的な親睦がほとんどであって、ロータリークラブ

でいう親睦とは､お互いが心を磨き合う事､互いに

学びあう心を以って集まる集会、精神的な親睦で

あるべきである。即ち高潔性、平等性が担保され

ている事が重要である。

この様な要旨を中心に約１時間のご講演をいただ

いたが､そこからは深川氏のロータリークラブヘの

熱い思いとその造詣の深さをつくづく感じさせられ

るものであった。

委員会報告

出席報告　　　　　　　委員長　　瀬古篤司

　現在の会員数　　　　　　　　　　　91名

　本日のビジター　　　　　　　　　　　　１名

　木目の出席数　　　　　　　　　　　65名
　他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　8名

　木目の出席率　　　　　　　　　80.21％

　前々回の出席率　　　　　　　　　　98.76％



ニコボックス

☆大森一人君

　　新会員紹介の功労者として国際ロータリーよ

　り記念のロータリーピンを頂いた喜びで。

☆　土川保夫君

　　9月１日市民会館で開催された市政施行93

　周年記念式典にて、市功労者として表彰を受

　けた喜びで。

☆森克彦君

　　一宮在住の写真家､末松文さんが一宮のま

　ちと繊維産業を紹介する活動に賛同して､写真

　集(糸がつむぐお話)を出版した喜びで。

☆　豊島半七君

　　本日車話に､株式会社アイ･シー･シー･メデ

　イア推進部藤本浩美さんを迎える喜びで。

☆瀬古篤司君

　　木目、私共の社員である｢藤本浩美｣が卓話

　をさせて頂きます｡よろしくお願いいたします。

☆磯部茂君

　　８月30日に長男が結婚いたしました。友人

　中心のお披露目となりましたが、ひとまずはホッ

　としています。

☆磯部茂君則竹伸也君

　　本日、アイ･シー･シーの藤本浩美さんを卓話

　講師にお迎えした喜びで。

　＊＊＊＊＊＊プログラム＊＊＊＊＊＊

　　　　　　　　卓話

　　　　　　　　　　　　　　藤本浩美様
(株式会社アイ･シー･シーメディア推進部)
テーマ

■業務内容

アイ･シー･シーに入社して5年目になります。

メディア推達郎報道グループに所属し､番

組制作業務の全般を担当しています。主な

業務内容は､担当番組のディレクションや編

集、ニュース番組の記者やカメラ、アナウン

サーなど多岐にわたります｡アナウンサーと

しては､アイ･シー･シーのイペントや公開収

録のほか､市内のイペントや祭りなどで司会

をさせていただくこともあります｡現在は､ニュ

ース番組｢でいりィ★トピックス｣のデスクとし

て取材ネタの管理やとりまとめの他､一宮市

の広報番組｢I LOVE いちのみや｣とイオン

モール木曽川の店舗情報を紹介する｢イオ

ンモール木曽川トレンド図鑑｣のディレクタ

ーを主な業務としています。

Ｉ印象に残った取材(映像あり)

本日は､デスクとして携わっているニュース番

組｢でいりィ★トピックス｣で､今年度放送した

ものの中から､厳選した5つの話題を、映像

をご覧いただきながら､紹介します｡紹介す

る内容は、5月５日に島村で行われた｢厄除

出世祝祭｣･5月24日に起工業高校で行わ

れた｢愛知県高等学校工業教育研究会総

合競校大会｣･6月１９日に千秋中学校で行

われた｢校歌コンクール｣、7月に一宮市出身

のお笑い芸人スギちやんが一目警察署長に

就任した話題･7月から8月にかけて木曽川

資料館で開催された｢昭和34年度4年3組図

画展｣です。

｢でいりィ★トピックス｣では､地域の伝統的な

祭りや学校行事､展示会など一宮市に関す

る様々な話題を扱っています。

Ｉケーブルテレビ局で働く喜び

ケーブルテレビ局で働く喜びは､番組制作の

最初から最後まで携われるところです｡民放

では､ディレクター､記者､カメラマン､アナウ

ンサーのように業務が分担されています｡ケ

ーブルテレビ局では、番組を制作する前の

打ち合わせから台本作成、当日のディレクシ

ョン､撮影､編集までといった､番組が形にな

る前から放送されるまで全てを担当すること

ができます｡これにより､番組の裏側までを知

ることができ､番組に深みが出せると考えて

います｡また､地元のケーブルテレビ局に入

社したことで､今まで知らなかった一宮市の

魅力を知り、ますます地元一宮が好きになり

ました｡その他､アナウンサーとして番組に出

演することもあるので､取材先の方に｢いつも

観ているよ｣｢頑張ってね｣と温かい言葉をか

けていただけるということも喜びの一つです。

Ｉ今後の目標

今後は､ニュース番組｢でいりィ★トピックス｣

の担当者として､更なる内容充実を図り、市

民の皆さんに､より有益な情報をお届けでき

るよう努力していきたいと思っています。

また､取材させていただいた方に『取材を受

けて良かった』と思っていただけるよう、一つ

一つの取材を大切にして､番組制作に取り

組む｣という初心を忘れず、日々邁進してい

きたいと思っています。

　　　　　　例会変更案内
クラブ名 例会目 例　会　場 受付

尾張中央 9月24日(水) 名鉄グランドホテル11階 有
一宮中央 9月17日(水) 一宮商工会議所(17:30～) 有

稲　　　沢 9月17日(水) 林商事ビル1階 有
江　　　南 9月25日(木) 江南商工会館 有

あ　　　ま 9月29目(月) 名鉄グランドホテル 有

※　時間に指定のないクラブの受付は12:00～12:30です。
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